

定做生产色织领带酒店单位领带时尚品牌领带

| | |
|------|----------------------|
| 产品名称 | 定做生产色织领带酒店单位领带时尚品牌领带 |
| 公司名称 | 嵊州市城关步步升领带经营部 |
| 价格 | 8.00/条 |
| 规格参数 | |
| 公司地址 | 暂无 |
| 联系电话 | 暂无 |

产品详情

所有商品均为实物拍摄，但由于光线问题，不排除有细微的色差。

每次出货前我们都会仔细检查每一件商品，如有质量问题包退包换。

在不影响二次销售的前提下，本店实行无条件退换货原则。需要退换货的买家请在

3日内提出，1周内寄回，由此产生的费用由双方共同承担（即买家邮回的费用买家

出，卖家再次邮寄的费用卖家承担)。诚信交易！

起步价,江浙沪6元,其他省市均10元

邮局平邮:不论远近均10元,一般不建议平邮

邮局ems:22元起步,按实价收取

本厂定制承接外贸领带,领结 领花 丝巾 袖扣 领带夹 定制单位 酒

店 学生 团体标志领带领

结领花及饰品.免费设计,诚信为本!

qq:707309138旺旺在线

手机:13806763804

量大请直接联系

面料：100% 2400针色织南韩丝（每1平方公分由2400根进口细丝精织而成），由意大利进口电脑织机织成。领带纯手工制作！

衬布：100%涤纶

里料：100%涤纶

规格：145(长)*10(大头宽)*3.80(小头宽)cm

所有商品均为实物拍摄，但由于光线问题，不排除有细微的色差。

本厂专业生产各种外贸.团体酒店.单位学校.各种领带.领花领夹.袖扣业务!生产高中档色织真丝.色织涤纶.印花真丝.仿真丝及各种纯色面料.免费设计各种单位团体标志领带!

qq:707309138

电话:13806763804

专业成就品质,服务持续发展！

wholesale supply of new 2009 acura classic high-grade yarn-dyed tie

patterns:

a number of multi-election

processing: jacquard material: polyester brand: maomaster wholesale price: 8.50 yuan unit: article grant from the smallest: 30 total supply: 2000 shipping deadline: 20 days of delivery supplier types: independent producers

fabric: 100% 2400 needle yarn-dyed silk south korea (each 1 cm by 2400 imports of fine filaments woven together), imports from italy into the computer loom weaving. pure handmade tie! interlining: 100% polyester lining: 100% polyester specifications: 145 (l) * 10 (big relief) * 3.80 (head width) cm all goods are taken in kind, but because of lighting problems, do not rule out the possibility that subtle color difference. factory specializing in the production of a variety of foreign trade. hotel groups. unit school. get all kinds of flowers led the leading business cufflinks folder! high school production of yarn-dyed silk file. polyester yarn-dyed. silk printing. simulation of a variety of solid color fabrics and silk. free design units in a variety of groups sign tie! qq: 707309138 tel: 13806763804 the quality of professional achievement and service of sustainable development!

mr. zhang lianyao (individual;) company name:
shengzhou tie up step by step co., ltd. office address: no. 68
regal rd postal code: 312400 tel: 86 0575 8321 7363 fax: 86
0575 0575 -8304806 mobile: 13806763804 company home
page:<http://www.bbs161616.cn/>

e-mail: zhangbbs1616@yahoo.com.cn bbs1616@126.com
[bbs.1616 @ 163.com](mailto:bbs.1616@163.com)